1,25 euro – abonnement : 5 euros

Frebecourt, Mont-les-Neufchâteau, Neufchâteau, Rebeuville, Rollainville

Edito

UN TEMPS POUR RENAÎTRE

oici le temps des quarante jours du carême. De grâce, ne prenons pas pour ces jours une face de carême, car ils nous sont offerts pour nous pauser, pour regarder d'où nous venons, où nous allons. L'Eglise nous propose une Année de la foi. Demandons-



nous en quoi, en qui nous avons foi? Autrement dit, qu'est-ce qui nous fait vivre? Qu'est-ce qui nous fait tenir?

Si nous sommes des croyants en Dieu, en Jésus-Christ, demandons-nous qu'est-ce que cela change dans notre vie. Notre relation avec lui estelle faite de peur, de confiance, de soif de relation vraie avec lui? Laissons-le venir à nous par sa parole, par les sacrements qu'il nous donne? Et puis, si nous considérons que la foi est une réalité vivante, elle a besoin d'être nourrie. Saurons-nous rejoindre les propositions de rencontre qui nous seront faites durant ce carême: partage hebdomadaire autour de l'évangile des dimanches, temps fort de la communauté de paroisses du dimanche 17 mars à Châtenois (voir page 7).

L'Eglise de France vivra le rassemblement diaconia. Derrière ce mot un peu barbare, se cache la tâche du service des autres.

Demandons-nous ce que notre foi nous fait faire dans le sens du service des autres, de la société? Si nous sommes croyants en Dieu, en Jésus-Christ, nous savons qu'une foi qui n'agit pas est une foi morte. Osons-nous regarder tout homme comme un frère? Toute femme comme une sœur? Dans notre vie quelle place laissonsnous au partage? Au service des autres, des plus petits surtout? Pensons à la parole que le Christ adresse à tous: "Chaque fois que vous l'avez, fait à l'un de ces petits qui sont mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait." Autrement dit, en servant nos frères, nous servons et rencontrons le Christ lui-même.

Au bout de ces quarante jours, puissions-nous avoir grandi en humanité. Ainsi, nous témoignerons que le pardon est plus fort que la rancune, que l'amour est plus fort que la haine, que la vie est plus forte que la mort.

Jean-Marie Lallemand



Et si on en parlait:	
La religion: un bien ou un mal? \dots	p.2
Le billet: Tout homme, toute femme,	
tout enfant est une histoire sacrée	n 2

Ados: Je t'aime, un peu, beaucoup, plus du tout	p.4
"Il était une foi":	_
Alléluia! Jésus est vivant	p.5

Agenda et nouvelles brèves	
de la vie de la paroisse	p.7
Rencontre avec sœur J. Mornal	p.8
Denier de l'Eglise	p.8